
REQUERIMENTO 
 
 

ao Prefeito Municipal de Santo André
solicitando o retorno dos programas de
acolhimento institucional em nosso
município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEIRO ao Prefeito Municipal de Santo André solicitando providências para o retorno
dos programas de acolhimento institucional em nosso município.
 
Justifico a solicitação, tendo em vista que as instituições Casa do Caminho de Ananias,
Monsenhor Antunes e Projeto Jeda realizavam importante trabalho no sentido de oferecer
dignidade e amor por intermédio do acolhimento e fortalecimento de vínculos para crianças,
adolescentes e suas famílias.  
 
Com a suspensão de tais programas de acolhimento institucional tais crianças estão em
situação de vulnerabilidade social, fato que dificulta torná-los verdadeiros seres humanos e
proporcionar a eles a oportunidade de uma vida digna.
 
 
Ciências: 1) PAULO HENRIQUE PINTO SERRA - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 29 de agosto de 2019.

 
 
 

Ver. Dr. Fabio Lopes 
VEREADOR 
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